



HESSISCHE EUROPASCHULE GRUNDSCHULE



Verleihung des Label FrancÉducation

Frankfurt am Main, den 05. Mai 2023

Textorschule | 60594 Frankfurt am Main, Oppenheimer Landstraße 15



Der Textorschule in Frankfurt-Sachsenhausen wurde am Freitag, 05. Mai 2023 um 10:15 Uhr von Herrn Emmanuel Beaufils, Attaché für Sprache und Bildung - Hessen und Nordrhein-Westfalen des Institut français Düsseldorf das

LABELS FRANCEeducation

im Beisein der französischen Generalkonsulin, Frau Ilde Gorguet sowie Frau Evelin Spyra, Leiterin des Stadtschulamt Frankfurt, verliehen und die Plakette übergeben.

Die Vergabe des LabelFrancÉducation" erfolgt durch das französische Außenministerium auf der Grundlage der Empfehlung eines interministeriellen Beratungsausschusses.

Das 2012 eingeführte Siegel "LabelFrancÉducation" wird Schulen verliehen, die die französische Sprache und Kultur im Rahmen ihres spezifischen Lehrplans fördern und den Schülern einen Unterricht in der französischen Sprache bieten und gleichzeitig andere Fächer auf Französisch unterrichten.

Die Textorschule freut sich über die Verleihung dieser Auszeichnung, ist gleichfalls sehr stolz und dankt für die Würdigung des langjährigen Engagements zur Vermittlung französischer Sprache und Kultur.



Gespannt warten die Textorschulkinder auf die Eröffnung der feierlichen Veranstaltung anlässlich der Verleihung des LabelFrancÉducation



HESSISCHE EUROPASCHULE GRUNDSCHULE



Frau Neckermann, Schulleiterin der Textorschule, eröffnet die Verleihungszeremonie und begrüßt die Gäste



Frau Neckermann, Schulleiterin der Textorschule, begrüßt die französische Generalkonsulin Frau Dr. Ilde Gorguet



Vertreter des Institut français,
des hessischen Kultusministeriums,
des Staatlichen Schulamts und der
Textorschule im Dialog



HESSISCHE EUROPASCHULE GRUNDSCHULE



Zur Begrüßung tragen die Schulkinder „Les enfantastiques“ vor



v.l.n.r.: Frau Stefanie Weitzel (stv. Schulleitung),
Frau Tamara Neckermann (Schulleitung)



Interessiert verfolgen Frau Schinkel (pensionierte Lehrkraft des bilingualen Bildungsgang), Frau Dr. Neumann (Hess. Kultusministerium, Frau Dr. Ilde Gorguet (französische Generalkonsularin), Herr Emmanuel Beaufils (Attaché für Sprache und Bildung - Hessen und Nordrhein-Westfalen des Institut français), Frau Evelin Spyra (Amtsleitung des Staatlichen Schulamts) und Herr Christian Zimmermann, Staatliches Schulamt Frankfurt die Darbietungen der Schulkinder



Frau Evelin Spyra richtet das Wort an die Schulkinder, die Schulleitung und die Vertreterin des Ministeriums



Die französische Generalkonsulin Frau Dr. Ilde Gorguet hält ihre Begrüßungsrede und unterstreicht den hohen Wert der pädagogischen Arbeit im bilingualen Bildungsgang der Textorschule



Der große Moment: Die Verleihung der Urkunde des Label FrancÉducation



HESSISCHE EUROPASCHULE GRUNDSCHULE



Stolz wird das Label FrancÉducation präsentiert



Zum Abschluss tanzen die Schulkinder der Textorschule



Ein kleines Dankeschön für die anerkennenden Worte an die Schülerinnen und Schüler und die Lehrkräfte